

Réponse à la question

L'agression de l'entité juive contre l'Iran et ses répercussions

(Traduit)

Question:

Al Arabiya a publié sur son site web le 27/06/2025: « Quatre sources bien informées ont déclaré que l'administration du président Donald Trump avait discuté de la possibilité d'aider l'Iran à accéder à jusqu'à 30 milliards de dollars pour développer un programme nucléaire à des fins de production d'énergie civile. Les sources ont ajouté que ces discussions s'étaient poursuivies cette semaine après l'accord de cessez-le-feu. Des responsables de l'administration Trump ont confirmé que plusieurs propositions avaient été avancées, certaines préliminaires, d'autres plus avancées, avec une clause fixe et non négociable: « l'arrêt total de l'enrichissement d'uranium iranien ».

Trump avait annoncé la mise en œuvre du cessez-le-feu qu'il avait proposé entre l'Iran et l'entité juive. (« Netanyahu a déclaré avoir accepté la proposition de Trump. Reuters a également cité un haut responsable iranien affirmant que Téhéran avait accepté le cessez-le-feu, médié par le Qatar et fondé sur une proposition américaine. » (Al Jazeera, 24/06/2025)

Tout cela s'est produit après que les forces de Trump ont frappé les installations nucléaires iraniennes le 22/06/2025, et après que l'entité juive a lancé une agression surprise et massive contre l'Iran le 13/06/2025. La question est la suivante: pourquoi l'entité juive a-t-elle mené cette agression surprise, alors qu'elle n'agit que sur ordre de l'Amérique? Et n'est-il pas vrai que l'Iran gravite dans l'orbite de l'Amérique? Alors pourquoi l'Amérique a-t-elle participé à la frappe des installations nucléaires iraniennes? Merci.

Réponse:

Pour une réponse claire, nous examinerons les points suivants:

1- Oui, le programme nucléaire iranien est considéré comme une menace grave pour l'entité juive, qui souhaite donc l'éliminer par tous les moyens. C'est pour cette raison qu'elle a salué le retrait du président Trump de l'accord de 2015 en 2018. La position de l'entité juive était claire: elle n'accepte que le modèle libyen, soit le démantèlement total par l'Iran de son programme nucléaire, c'est-à-dire l'abandon complet. Elle a intensifié ses opérations d'espionnage en Iran à cette fin. Dès le premier jour de l'attaque, l'entité juive a révélé une armée d'agents opérant à l'intérieur de l'Iran, qui surveillent et coopèrent avec l'agence de renseignement israélienne, le Mossad, pour une modeste rémunération. Ces agents importent des pièces de drones, les assemblent dans de petits ateliers en Iran, puis les lancent sur des cibles, y compris les domiciles de dirigeants du régime iranien. Ce scénario est similaire à celui du Hezbollah au Liban, lorsque l'entité juive a assassiné ses dirigeants!

2- La position de l'Amérique était celle du principal soutien de l'entité juive, et en réalité, elle en était la force motrice dans l'opposition au projet nucléaire iranien. Cependant, Trump a mis deux options sur la table: une solution négociée et une solution militaire. Ainsi, en avril 2025, l'Amérique et l'Iran se sont rendus à Mascate, à Oman, pour des négociations. L'administration Trump les a félicités pour la profondeur des concessions faites dans les discussions nucléaires, comme si un nouvel accord était imminent. Trump avait fixé un délai de deux mois pour conclure cet accord. Des responsables de l'entité juive ont rencontré l'envoyé américain dans la région ainsi que le premier négociateur iranien, Witkoff, presque avant chaque réunion avec la délégation iranienne, afin que le négociateur américain puisse les informer de l'état des discussions.

3- L'administration Trump a adopté les positions dures de certains de ses dirigeants, une vision qui s'aligne avec celle de l'entité juive. Cela a coïncidé avec l'émergence de positions radicales également en Europe. Les pays européens ont été irrités que les États-Unis négocient seuls avec l'Iran, ce qui signifiait que l'Amérique recevrait la part du lion de tout accord conclu avec l'Iran, surtout que ce dernier tentait de séduire l'administration Trump avec la perspective de centaines de milliards de dollars d'investissements américains en Iran: contrats pétroliers et gaziers, compagnies aériennes, et bien d'autres secteurs. Ces positions radicales ont culminé avec la publication aujourd'hui, jeudi 12 juin 2025, d'un rapport sévère de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA), déclarant que l'Iran avait violé ses engagements en matière de non-prolifération des armes nucléaires: « L'agence de surveillance nucléaire de l'ONU, l'AIEA, a condamné l'Iran pour avoir violé ses obligations en matière de non-prolifération pour la première fois depuis près de vingt ans, selon des sources diplomatiques, » (Deutsche Welle, 12/6/2025). Le Guide

suprême iranien avait auparavant refusé d'arrêter l'enrichissement: (Khamenei a déclaré: « Puisqu'il est question de négociations, je veux adresser un avertissement à la partie adverse. La partie américaine, qui mène ces discussions indirectes, devrait éviter de dire des absurdités... Dire des choses comme "nous n'autoriserons pas l'Iran à enrichir de l'uranium" est totalement déplacé. Personne n'attend la permission de qui que ce soit. La République islamique a sa propre politique, sa propre ligne de conduite, et elle continuera à la suivre. ») Witkoff, l'envoyé de Trump au Moyen-Orient, a déclaré dimanche que Washington n'accepterait aucun niveau d'enrichissement d'uranium dans un éventuel accord avec Téhéran. « Nous ne pouvons permettre aucun enrichissement, même à 1 %, » a déclaré Steven Witkoff à ABC News. « De notre point de vue, tout commence par un accord qui exclut l'enrichissement... » (Iran International, 20/5/2025).

4- Avec le refus de l'Iran de stopper l'enrichissement et l'insistance de l'Amérique à l'arrêter, les négociations américano-iraniennes ont atteint une impasse, même si elles n'ont pas été officiellement déclarées closes. Toutefois, avec la publication du rapport de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) le 12/06/2025, l'entité juive a accéléré un plan préparé secrètement avec les États-Unis et a lancé une attaque surprise le 13/06/2025, au cours de laquelle elle a frappé l'installation nucléaire iranienne de Natanz — la plus grande usine d'enrichissement d'uranium du pays, équipée de 14 000 centrifugeuses. Elle a également mené une série d'assassinats de dirigeants militaires iraniens, de membres des Gardiens de la Révolution, ainsi que de scientifiques nucléaires, et attaqué des rampes de lancement de missiles. Quelle que soit la justification donnée par l'entité juive à son attaque — à savoir, selon Netanyahu, que l'Iran a repris la recherche et le développement d'armes nucléaires (RT, 14/6/2025) —, cette version est contredite par de nombreuses déclarations iraniennes affirmant que l'Iran n'a pas l'intention de produire des armes nucléaires, et qu'il accepte tout niveau de surveillance internationale pour garantir la nature pacifique de son programme nucléaire. Mais il est également certain que l'entité juive attendait le feu vert des États-Unis pour mettre en œuvre cette attaque, et lorsqu'elle a vu que cette fenêtre s'était ouverte, elle a lancé l'offensive.

5- Ainsi, aucun esprit rationnel ne peut imaginer que l'entité juive aurait mené une telle attaque sans feu vert américain. C'est absolument impossible. (L'ambassadeur américain en « Israël », Mike Huckabee, a déclaré jeudi: « Il est peu probable qu'Israël attaque l'Iran sans feu vert de Washington. » (Arab48, 12/6/2025).) Et après un appel téléphonique de 40 minutes entre Trump et Netanyahu, « un responsable israélien a révélé au Times of Israel vendredi que Tel-Aviv et Washington avaient mené "une campagne de désinformation multifacette" avec la participation active de Donald Trump, dans le but de convaincre l'Iran qu'une attaque contre ses installations nucléaires n'était pas imminente. Il a expliqué que les médias israéliens avaient alors reçu des fuites prétendant que Trump avait mis en garde Netanyahu contre une attaque contre l'Iran, qualifiant ces fuites de "partie de l'opération de tromperie". » (Al Jazeera Net, 13/6/2025). En plus de cela, l'Amérique a fourni à l'entité juive des armes spéciales avant l'attaque, qui ont été utilisées pendant celle-ci: (« Des médias ont révélé que les États-Unis avaient secrètement expédié environ 300 missiles AGM-114 Hellfire à Israël mardi dernier, selon des responsables américains. D'après le Jerusalem Post, "deux responsables américains ont confirmé que Washington avait eu connaissance à l'avance du plan de Jérusalem visant à frapper les cibles nucléaires et militaires iraniennes tôt vendredi. Les mêmes responsables ont indiqué que des systèmes de défense antiaérienne américains au sol avaient ensuite aidé Israël à intercepter plus de 150 missiles balistiques iraniens tirés en représailles. Un haut responsable de la défense américaine a déclaré que les missiles Hellfire 'avaient été utiles à Israël', notant que l'armée de l'air israélienne avait utilisé plus de 100 avions pour frapper des officiers des Gardiens de la Révolution, des scientifiques nucléaires et des centres de commandement autour d'Ispahan et de Téhéran." » (Jerusalem Post; RT, 14/6/2025).

6- Ainsi, l'administration Trump a trompé l'Iran — tout en négociant avec lui — afin de rendre l'attaque de l'entité juive efficace et marquante, par le choc et l'intimidation. Les déclarations américaines indiquent qu'elle voulait que l'attaque de l'entité juive serve d'incitation pour pousser l'Iran à faire des concessions dans les négociations nucléaires. Cela signifie que l'attaque a été utilisée comme un outil de négociation par les États-Unis. Cela s'est accompagné de la défense publique par les États-Unis de l'attaque menée par l'entité juive, présentée comme un acte de légitime défense, ainsi que de la fourniture d'armes à cette entité et du déploiement d'avions et de systèmes de défense américains pour repousser la riposte iranienne. Tout cela équivaut à une attaque américaine quasi directe. Parmi ces déclarations figure celle de Trump, faite dimanche devant des journalistes en route vers le sommet du G7 au Canada: « Parfois, ils doivent régler ça par la force. » Dans une interview avec ABC, Trump a évoqué la possibilité que les États-Unis interviennent pour aider « Israël » à éliminer le programme nucléaire iranien. (Arab48, 16/6/2025).

7- L'Amérique utilise la guerre comme un outil pour soumettre l'Iran, comme l'a montré la déclaration précédente de Trump: « Parfois, ils doivent régler ça par la force, mais on verra. » Cela est confirmé par la façon dont Trump a qualifié cette attaque, déclarant: « L'attaque israélienne contre l'Iran a été excellente. » Il a ajouté: « Nous leur avons donné une chance, et ils ne l'ont pas saisie. Ils ont été frappés durement, très durement. Ils ont été touchés aussi fort qu'on peut l'être. Et ce n'est pas fini, il y en aura encore, beaucoup. » (ABC, 13/6/2025). Trump a également déclaré: « Les Iraniens veulent négocier, mais ils auraient dû le faire plus tôt. J'avais donné 60 jours, ils avaient 60 jours, et au 61e jour, j'ai dit: "Il n'y a pas d'accord." » (CNN, 16/6/2025). Ces déclarations indiquent clairement que c'est l'Amérique qui a permis à l'entité juive de lancer cette agression, et même qu'elle l'a instruite de le faire. Trump a écrit sur la plateforme Truth Social: « L'Iran aurait dû signer l'"accord" que je lui ai dit de signer... Pour faire simple, L'IRAN NE PEUT PAS AVOIR L'ARME NUCLÉAIRE. Je l'ai dit encore et encore! » (RT, 16/6/2025). Un responsable de l'entité juive a précisé, concernant la participation de l'Amérique au bombardement du site fortifié souterrain de Fordow en Iran: « Les États-Unis pourraient rejoindre l'opération militaire contre l'Iran », notant que Trump avait indiqué, lors d'une conversation avec le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu, qu'il le ferait si nécessaire. » (Al Arabiya, 15/6/2025).

8- Et c'est exactement ce qui s'est passé. Tôt le matin du dimanche 22/06/2025, Trump a annoncé « la frappe de trois installations nucléaires iraniennes, confirmant le succès de l'attaque américaine. Trump a mentionné les sites nucléaires de Fordow, Natanz et Isfahan, appelant l'Iran à faire la paix et à mettre fin à la guerre. De son côté, le secrétaire américain à la Défense, Pete Hegseth, a affirmé que la frappe américaine avait "anéanti" les ambitions nucléaires de Téhéran. » (BBC, 22/06/2025). Ensuite, CNN a révélé lundi soir que l'Iran avait attaqué la base américaine d'Al-Udeid au Qatar avec des missiles balistiques de courte et moyenne portée, précisant que les avions de guerre américains stationnés sur la base avaient été déplacés à la fin de la semaine précédente. Reuters a également rapporté: « L'Iran a averti les États-Unis via des canaux diplomatiques quelques heures avant l'attaque, ainsi que les autorités qataries. » (Sky News Arabia, 23/06/2025). Lundi, Trump a déclaré: « Je veux remercier l'Iran pour nous avoir donné un préavis... ce qui a permis qu'aucune vie ne soit perdue et que personne ne soit blessé. » (Sky News, 24/06/2025).

9- Ensuite, après ces attaques de l'Amérique et de l'entité juive et les ripostes iraniennes, avec des pertes matérielles massives, en plus des pertes humaines: « Un porte-parole du ministère iranien de la Santé a déclaré que les frappes israéliennes avaient fait 610 martyrs et 4 746 blessés depuis le début du conflit... Selon le ministère israélien de la Santé... le nombre de morts depuis le 13 juin s'élève à 28 personnes... » (BBC News, 25/06/2025). Après ces attaques, Trump — tout comme il les a déclenchées en poussant l'entité juive à attaquer l'Iran et y a participé — annonce maintenant un cessez-le-feu, pour que les Juifs et l'Iran s'accordent, comme si Trump gérait à la fois la guerre entre les deux parties et son arrêt! « Trump a annoncé la mise en œuvre du cessez-le-feu qu'il avait proposé entre l'Iran et l'entité juive. » « Netanyahu a déclaré qu'il avait accepté la proposition de Trump. Reuters a également cité un haut responsable iranien disant que Téhéran avait accepté le cessez-le-feu grâce à la médiation qatarie et à une proposition américaine. » (Al Jazeera, 24/06/2025). Cela signifie que cette guerre, que Trump a lancée puis arrêtée, visait à atteindre son objectif: éliminer l'efficacité de l'arsenal nucléaire et balistique iranien. (Dans une déclaration à la presse avant de partir au sommet de l'OTAN à La Haye, Trump a dit: « Les sites nucléaires en Iran sont totalement détruits! » et que l'Iran ne reconstruira jamais son programme nucléaire.) Il a ajouté: « Israël n'attaquera pas l'Iran... et le cessez-le-feu est en vigueur. » (Al Jazeera, 24/06/2025).

10- Quant à savoir si l'Iran gravite dans l'orbite américaine, oui, l'Iran est un État qui tourne autour des intérêts américains, cherchant à réaliser ses propres intérêts à travers ceux de l'Amérique. Ainsi, il a aidé l'Amérique à occuper l'Afghanistan et l'Irak et à consolider son occupation. Il est aussi intervenu en Syrie pour protéger l'agent américain Bachar al-Assad, et a fait de même au Yémen et au Liban. Ce faisant, il cherche à renforcer son influence dans ces pays et à devenir une puissance régionale majeure, même s'il reste dans l'orbite américaine! Mais ils ont oublié que lorsque l'Amérique considère que ses intérêts dans un pays « gravitant » sont terminés, elle cherche à en réduire le rôle et l'influence, par la pression diplomatique, voire militaire, comme c'est le cas avec l'Iran récemment. Par cette attaque, ordonnée et exécutée par l'entité juive avec le soutien américain, les États-Unis éliminent la direction militaire iranienne, notamment la division nucléaire et les conseillers qui tentaient récemment d'imposer leur point de vue sur la manière de traiter avec l'entité juive, à l'encontre de la volonté de Washington. L'Amérique se moque de ces pays car elle sait qu'ils finiront par accepter la solution qu'elle aura elle-même conçue!

11- C'est ce qui a commencé à apparaître publiquement dans le plan américain après le cessez-le-feu, à savoir : mettre fin aux capacités militaires nucléaires de l'Iran: (Quatre sources bien informées ont déclaré que l'administration du président Donald Trump avait discuté de la possibilité d'aider l'Iran à accéder à jusqu'à 30 milliards de dollars pour développer un programme nucléaire destiné à produire de l'énergie à des fins civiles, à alléger les sanctions et à débloquer des milliards de dollars de fonds iraniens gelés — le tout dans le cadre d'une tentative intensive de ramener Téhéran à la table des négociations, selon le réseau américain CNN. Les sources ont indiqué que des acteurs clés des États-Unis et du Moyen-Orient avaient mené des discussions avec les Iraniens en coulisses, même au plus fort de la vague de frappes militaires sur l'Iran et Israël au cours des deux dernières semaines. Ces discussions, ont-elles ajouté, se sont poursuivies cette semaine après la conclusion de l'accord de cessez-le-feu. Des responsables de l'administration Trump ont confirmé que plusieurs propositions avaient été soumises, certaines préliminaires, d'autres avancées, avec un élément fixe et non négociable: « l'arrêt complet de l'enrichissement d'uranium par l'Iran ». (Al Arabiya, 27/06/2025)

12- Enfin, le malheur de cette Oumma réside dans ses dirigeants. L'Iran a été menacé d'une attaque, mais il n'a pas lancé d'offensive en légitime défense, bien qu'une attaque soit le meilleur moyen de défense face aux Juifs. Au lieu de cela, il est resté silencieux jusqu'à ce que ses installations soient frappées et ses scientifiques tués, puis il a commencé à riposter. Au lieu de cela, il est resté silencieux jusqu'à ce que ses installations soient frappées et ses scientifiques tués, puis il a commencé à riposter. Par la suite, l'Amérique a engagé des discussions et fait des propositions, affirmant que « l'arrêt complet de l'enrichissement de l'uranium par l'Iran » est une clause incontournable et non négociable! Nous mettons en garde: cette guerre pourrait aboutir à une forme quelconque d'accord de paix avec l'entité juive, ou au désarmement de l'Iran. Quant aux autres dirigeants des pays musulmans, en particulier ceux qui entourent l'entité juive, des avions ennemis survolent leur espace aérien, bombardent les pays musulmans, puis retournent tranquillement sans qu'un seul tir ne soit effectué contre eux!! Ils sont à la disposition de l'Amérique... ils justifient leur inaction, ils sacralisent les frontières, et ils ont oublié ou feignent d'oublier que les terres des musulmans sont une seule terre, qu'elles soient à l'extrémité du monde ou aux portes de l'entité! Et que la paix des croyants est une, et leur guerre est une, il n'est pas juste que leurs appartenances sectaires les divisent tant qu'ils sont musulmans... Ces dirigeants sont perdus, car ils pensent que cette soumission à l'Amérique les sauvera, alors qu'ils ne réalisent pas qu'elle les isolera et les désarmera s'ils deviennent une menace pour l'entité juive. Comme elle l'a fait en Syrie, lorsqu'elle a permis à l'entité juive de détruire ses installations militaires, et comme elle le fait aujourd'hui avec l'Iran. Ces dirigeants hériteront de l'humiliation ici-bas et dans l'au-delà. ﴿سَيُصِيبُ الَّذِينَ أَجْرَمُوا صَغَارٌ عِنْدَ اللَّهِ وَعَذَابٌ شَدِيدٌ بِمَا كَانُوا يَمْكُرُونَ﴾ « **Les injustes seront bientôt accablés d'humiliation de la part d'Allah, ainsi que d'un châtimement sévère pour leurs complots maléfiques.** » [Al-An'am: 124] Vont-ils comprendre? Ou bien sont-ils: ﴿صُمٌّ بُكْمٌ عُمَىٰ فَهُمْ لَا يَعْقِلُونَ﴾ « **Sourds, muets, aveugles; ils ne raisonnent donc pas.** » [Al-Baqara: 171]

Ô Musulmans: Vous voyez et entendez ce que vos dirigeants vous ont apporté en matière d'humiliation, de déshonneur et de soumission aux colonisateurs mécréants, même aux Juifs, qui pourtant ont été humiliés et appauvris, et qui occupent pourtant la Terre bénie! Vous savez sans aucun doute que vous n'aurez ni gloire ni honneur si ce n'est par l'Islam et par l'État islamique, le Khilafah Rashidah (Califat bien guidé), dans lequel un calife droitement guidé vous dirige, derrière lequel vous combattez et par qui vous êtes protégés. Et cela se réalisera, si Allah le veut, par les mains des croyants sincères, et la parole du Prophète ﷺ se réalisera: « لَتُقَاتِلَنَّ الْيَهُودَ فَلتَقْتُلَنَّهُمْ...» « **Vous combattrez les Juifs et vous les tuerez » Alors la terre resplendira de la victoire d'Allah, Al-Qawiyy, Al-'Aziz, Al-Hakim (Le Fort, Le Tout-Puissant, Le Sage).**

En conclusion, Hizb ut-Tahrir, le pionnier qui ne ment pas à son peuple, vous appelle à le soutenir et à œuvrer avec lui pour rétablir le Khilafah Rashidah (le Califat bien guidé) une fois encore, afin que l'Islam et ses partisans soient honorés, et que le kufr (l'incroyance) et ses partisans soient humiliés, et cela sera la grande victoire.

﴿وَيَوْمَئِذٍ يَفْرَحُ الْمُؤْمِنُونَ * بِنَصْرِ اللَّهِ يَنْصُرُ مَنْ يَشَاءُ وَهُوَ الْعَزِيزُ الرَّحِيمُ﴾

« Et ce jour-là, les croyants se réjouiront * de la victoire accordée par Allah. Il donne la victoire à qui Il veut, car Il est le Tout-Puissant, le Très Miséricordieux. » [Ar-Rum: 4-5]

3 Muharram 1447 AH

28/6/2025 CE